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今日济阳

城事

仁风镇中学班主任王玉芳心中有真爱

学学生生的的““专专属属医医生生””，，孩孩子子的的““缝缝衣衣铺铺””

仁风镇中学

新老教师结对子

本报12月19日讯(通讯员 陈廷
燕 见习记者 贾君婧) 近年，济
阳县各学校新生力量愈加强大。为使
新旧师资力量共同发展，促使新教师
尽快成长，发挥骨干教师“传、帮、带”
的作用，济阳县仁风镇中学举行了

“青蓝工程”新老教师结对仪式。
在结对仪式上，仁风镇中学公

布了新老教师“结对子”名单，同时
要求师傅要做到“两带”——— 带师
德、带师能，徒弟要做到“两学”———
学为师、学为学，7位新教师与7位教
学经验丰富的老教师结成对子。通
过这样的师徒结对，青年教师可以
从老教师那里学到丰富的教学经
验，而青年教师的新观念、新思维，
反过来也会促进老教师的进步。

“青蓝工程”取“青出于蓝而胜于
蓝”之意，“我们希望通过老教师与新
教师结对，可以达到帮助新教师熟
悉、适应学校的教育、教学和管理工
作目的，进而提升学校的整体水平。”
仁风镇中学相关负责人表示。

翼校通话机

现身曲堤镇中学

本报12月19日讯 (见习记者
贾君婧 ) 手机在中小学生中越来
越流行，但也带来了很多麻烦，上
网、玩游戏等耽误学生学习。济阳县
曲堤镇中学在学校里安了翼校通电
话机，定时为学生办理电话卡，方便
学生还保证了学生的学习。

曲堤镇中学相关负责人尹传旺
说，目前在曲堤镇中学共有翼校通
电话机4部，分别悬挂在教学楼和宿
舍楼内。使用此话机的初衷是防止
学生带手机来校，上课下课玩手机
耽误学习。

通讯员 陈廷燕
本报见习记者 贾君婧

学生们的“专属医生”

“在乡镇中学，很多父母忙
于挣钱而顾不上孩子。有的时
候，孩子病了连个买药的人也
没有。”王玉芳说，了解到班里
的留守儿童生病无人照顾这一
情况后，觉得作为班主任很有
必要帮助他们。

2013年6月，王玉芳班里
一名叫小伟的男生发高烧，

“在之前的相处中，我知道小

伟的父母常年在外打工，爷爷
去世了，他跟年迈的奶奶相依
为命。”王玉芳说，看到小伟
生病无人照顾后，自己就买了
退烧药，在办公室亲自看着小
伟服下。“老师还拿了一瓶白
花油，给我在头上揉。”小伟
说，老师揉着揉着，自己的头
渐渐好受多了。

半夜，小伟再次发烧，王玉
芳二话没说，骑上电动车把小
伟送到了医院，一直在病床前
陪他到天亮。小伟说：“早上我
醒了以后发现老师在我床边，
我感觉就像妈妈来了。”此后小
伟住院的几天中，王玉芳学校、

医院两头跑，几乎没有回过家，
甚至自己的孩子也只能到学校
食堂去吃饭。

办公室里开起“缝衣铺”

“兼职裁缝”是同办公室的
老师们对王玉芳的调侃之称。
王玉芳是一个细致仔细的人，

“以前常看见学生的衣服破
了，最开始的时候没大在意，
后来越想越觉得别扭。”王玉
芳说，孩子们穿着破了的衣服
上学很不舒服，我能缝一个是
一个。为此，王玉芳的办公桌
里常年备着针和各色线，“不能

光缝起来，还得好看。”王玉芳
说。

每天的大课间是王玉芳最
忙的时候。“每天这个时候，学
生们就过来找我聊天，更多的
是找我缝衣服。”王玉芳说。说
话间，班里的小琦走了过来：

“王老师，您这里有红线吗？我
外套的口袋破了。”王玉芳打趣
地说：“我这儿是‘缝衣铺’，能
没有吗？”说完就认真地缝了起
来。缝完见时间还早，她又问小
琦，还有没有别的地方需要缝
补的。小琦仔细一看，发现另一
边口袋也断了线。王玉芳便又
将另一个口袋缝上了。

本报12月19日讯(见习记者
杨擎) 夜幕降临，霓虹灯下

的济阳是一个充满魅力的县城，
但一些“残缺”的霓虹灯竖立在
街头，与济阳的夜色极不协调。
近日，济阳县城管执法局为进一
步加强夜景亮化，对城区主干道
的广告牌匾、霓虹灯“缺字断亮”
现象进行专项治理。

10日，记者跟随济阳县城管
执法局第二中队来到纬一路的

“吴记烧烤”，只见“吴记”的“记”
字左半边已经不翼而飞，和其他
字连起来就成了“吴己烧烤”。

执法人员找到了店铺老板。
“我们已经与厂家联系了，本来
说下午过来修，但到现在也没见
到人。”吴记烧烤店老板表示，11
日一定让厂家过来修，如果第二
天不能来，就先不开了。

随后城管执法局第二中队
来到了金岳餐厅和火锅鱼。金
岳餐厅的霓虹灯没有开启，店

铺老板解释：“霓虹灯部分已经
不亮了，开了也不好看，等修好
后再开。”经过对此霓虹灯的现
场检测，餐厅的“餐”字已经不亮
了。老板称：“‘餐’字是我们店铺
最重要的字，它不亮就先都关

了。”火锅鱼的老板也表示：“之
前联系了生产厂家，可这种型
号的灯管厂家不生产了，打算
把灯管全部换掉。”

城管执法局第二中队队长
张振仲介绍，执法过程中，针对

户外广告设施和户外广告内容
中的图案、文字出现灯光显示不
全或者破损、污迹、褪色、变形等
情况，根据《济南市户外广告设
置管理条例》对店铺下达了“限
期改正通知书”，要求自行维修
或更新破损的广告牌匾，逾期不
能改正的，将按照有关法律法规
进行处罚。

针对霓虹灯“缺字断亮”问
题，济阳县城管执法局派出三个
中队进行整治。经过集中排查，
济阳县城管执法局共对70余“破
相”霓虹灯设置单位下达了《限
期改正通知书》，并督促设置单位
积极维修。目前，大部分“破相”霓
虹灯广告得到了修复并向济阳
县城管执法局交回了《送达回
证》。“得到通知之后第二天就联
系了厂家，当天厂家就过来修好
了。”北方平民大药房工作人员表
示，霓虹灯修好了，晚上更亮了，
对店铺的宣传也更好了。

夜夜幕幕下下不不少少霓霓虹虹灯灯““缺缺字字断断亮亮””
三个中队进行整治，共发现70余处

本报12月19日讯 (见习记
者 贾君婧) 近日，不少市民
来电反映，中午做饭的时候，家
中天然气不时出现火苗变小的
情况，做熟一顿饭需要很长时
间。记者从山东炬通燃气工程
有限公司济阳分公司了解到，
上游用量增大致济阳供给不
足，目前已向上级公司反映，尽
力解决此问题。

“每天中午下班回家就想
赶紧把饭做熟了，吃完还要去

上班。可是，这天然气最近就是
旺不起来。”济阳县新世纪阳
光花园的李女士大为苦恼。据
介绍，近一个星期左右，不定
期出现中午做饭天然气火苗
小的情况，有时甚至两个天然
气灶不能同时开启，否则就会
熄火。

出现此问题的不仅是李女
士一家，县城不少天然气用户
均出现了类似现象。12月18日
上午，山东炬通燃气工程有限

公司济阳分公司工作人员表
示，“现在我们正在尽力解决此
问题。”“一到中午很多用户都
打电话反映，导致有些用户都
打不进来。”

“主要是天然气量少。之
前从来没有出现过天然气不
足情况，今年主要是上游天然
气使用量增大，导致济阳这边
天然气量不稳定，时大时小，
从而出现中午用气高峰期有
时火苗小的状况。”济阳所用

天然气主要是通过“西气东
输”工程输过来的，济阳县城
位于中下游区域，受上游使用
量的影响比较大。

公司人员称，他们正在尽
力解决此问题。“今天上午，我
们分公司的经理已经赶到济南
去反映这个问题，将会制定相
应的解决措施。”此外，该工作
人员坦陈，虽然天然气量小，但
济阳不会出现断气的现象，只
会不稳定，建议居民耐心等待。

天天然然气气火火苗苗最最近近咋咋这这么么小小
原来是上游用量增大致济阳供给不足

校园资讯

为促进课堂提质增效，激发学
生的求知欲，增进学生对课堂知识
的理解力，曲堤镇中心小学发挥多
媒体在课堂教学中的作用。

曲堤镇中心小学教师现已人均
一台电脑，教室的多媒体、投影仪、
展示台正常使用，各科老师都用起
了课件，生动直观的画面让学生轻
松愉快地接受知识，同时重要的知
识点也在课件上特别显示。

(冯晓声 贾君婧)

曲堤镇中心小学

多媒体教学成时尚

12月11日下午，孙耿镇中心小学
举行了全体教师毛笔字比赛活动。此
次活动是为了营造墨香校园氛围，扎
实教师教学基本功，提高教师自身素
质和综合水平。此外，学校教师还坚持
每天一张钢笔字，每周两次粉笔字，每
周一次毛笔字，教师的基本功水平有
了较大的提高。 (杨悦 贾君婧)

孙耿镇中心小学

教师毛笔字比赛

正能量流行起来了，
仁风镇中学的老师王玉
芳也火起来了。“王玉芳
就是我们学校里的小太
阳，专门给我们传递正能
量。”在同一个办公室的
陈老师如是说，用任何美
好的词语形容王玉芳都
不过分，因为她在尽到一
个老师义务的同时，还把
自己的爱心献给了学生。

“我们班主任那里什么都
有，生病了她有药，衣服
坏了她有针线。”王玉芳
班里的学生说。

王玉芳课间给学生缝补衣服。 通讯员 陈廷燕 摄

缺字断亮的霓虹灯。 本报见习记者 杨擎 摄

冬季“阳光

趣味体育”启动
12月18日上午，孙耿镇大路民

族小学启动冬季“阳光趣味体育”系
列活动。通过本次活动，学生们享受
到了运动的快乐，领略到了体育的
魅力，进一步增强了学生的集体荣
誉感和执着进取的信念。

(杨悦 贾君婧)

教育好故事
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